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Favières, le 10 avril 2025

Objet : Sécurité des jeux pour enfants au Jardin Environnemental

Monsieur le Maire,

Lors de la dernière séance du Conseil Municipal, le mardi 8 avril 2025, vous avez décidé de ne pas répondre aux 
questions écrites ou orales des élus, ni oralement, ni par écrit.

Une de mes questions écrites, déposée en Mairie le vendredi 4 avril au matin, doublée d'un envoi par mail le même 
jour, était la suivante :

● B) Sécurité des jeux pour enfants de plein air et du terrain multisports au jardin environnemental : 
M. Pascal TELLIER a souligné il y a plusieurs mois l'importance d'une vérification régulière des jeux pour enfants 
et du terrain multisports en 2024. L'état fortement dégradé du tourniquet avait été signalé. Quelles actions ont été 
menées pour sécuriser ces équipements ?

M. Pascal TELLIER, Conseiller Municipal et fin connaisseur des questions de sécurité, vous avait en effet alerté lors de 
la séance de conseil municipal du 17 octobre 2024 sur l'obligation de contrôler l’état des jeux et du terrain multisports 
de manière régulière.

Vous ne nous avez jamais tenus informés si des démarches avaient été entreprises à ce sujet, ce dont je doute 
fortement au regard de l’état des installations.

Je suis à nouveau passé au jardin ce matin, et vous trouverez quelques photos prises en 2e page de ce courrier.

Le tourniquet, particulièrement en mauvais état, est toujours présent. Le risque de blessure au niveau de la poignée 
centrale me semble important car le bois est en train de se disloquer et est à vif. Cela conjugué avec la vitesse de 
rotation de l’ensemble, me semble dangereux.

Si le contrôle des jeux et leur mise en conformité a été effectué, pourriez-vous nous transmettre la preuve de 
ces entretiens par les services agréés ?

Dans le cas où le contrôle n’aurait pas été effectué, pourriez-vous prendre les actions nécessaires pour 
sécuriser cet espace ?

Des solutions simples et rapides à mettre en place seraient le bâchage ou l’enlevement pur et simple des installations 
jugées dangereuses.

Je suis en effet inquiet concernant l'activité "Chasse aux oeufs" organisée par la Mairie qui va se dérouler le samedi 19 
avril prochain. Cette initiative est une excellente chose, et j’y ai inscrit mon enfant avec plaisir, mais je redoute le risque 
d’accident lors d’un évènement qui va rassembler tant d’enfants du village.

Ne doutant pas de votre efficacité à prendre les mesures adaptées pour que cette chasse qui ravira petits et grands 
puisse se dérouler dans les meilleures conditions, et sachant que vous avez à coeur la sécurité de nos enfants,

Je vous prie, Monsieur le Maire, de recevoir mes salutations,

Jean-Matthieu MARO
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L’état extrêmement dégradé du tourniquet, présentant un risque important.

Les deux petites balançoires, qui accusent les années. Les fixations ont-elles été vérifiées ?

La balançoire double avait été enlevée du fait de son mauvais état.
Le reste des jeux ayant certainement le même âge, l’inquiétude est grande quant à leur 
robustesse.
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